
 

 

 

 

 

 

外町小学校で学習してきました 
 
 
 
 
 
 
 
５・６年生は１日、茜子さんは２日間、ちょっぴり多い同級生の中に入り、学習してきました。 
関心をもたれ色々な人から話しかけられたり、雰囲気にのまれてしまったり、自然と入りこん

だり・・・と様々でしたが、元気に終え、よかったです。 
※ 11日㈯の第五中学校区の懇親ミニバレーに来ていただいた保護者の皆様には、大変お疲れ様

でした。 

 

高島の魅力発信 
現在児童作のリーフレットを宝当神社におかせていただいていますが、盛況

で、増刷しなければならないほどです。 

第２弾の取組として、島に来ていただく観光客の方だけでなく、唐津市内の

方にも高島の魅力を知っていただこうと、ピープル放送でのＰＲ後に市役所で

そのリーフレットに加え、島で採れたローゼルを使った石鹸を配布する予定で

す。 

石鹸のもとを細かく刻んだりそれを溶かしたり、定量容器で測ったりするの

に苦労していましたが、いただかれた方が喜んでいただけるものができそうで

す。 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度から給食費が公会計化されます 
 唐津市では、これまで各学校で徴収し賄っていた給食費が、西部給食センターができたこと

から、来年度より全ての学校において、保護者の皆さんからの徴収は口座振替が原則となりま

す。なお、振込に係る手数料は、唐津市の負担となります。 

給食担当から配布している保護者様あての封筒の書類に目を通していただき、「唐津市学校給

食費預金口座振込依頼書」等を年内（12月いっぱい）までにお取引がある金融機関へ、「児童手

当に係る学校給食費等の徴収等に関する申出書」は高島小へ提出ください。 

唐津市立高島小学校学校だより 

令和５年１１月１６日  No.２１  校長 中山 浩政 

 本校教育目標 「やさしく・かしこく・たくましく」  めざす学校像【子どもも職員も学ぶ楽しさを実感できる学校】


